

BREVES



SU FAMILIA AGRADECIÓ EL APOYO E INTERÉS EN SU ESTADO.

Carla Ballero se encuentra con ventilación mecánica y “monitoreo constante” por estado de salud

● Ayer la Clínica RedSalud de Vitacura, donde está hospitalizada Carla Ballero, entregó un parte médico sobre el estado de salud de la panelista del programa Sígueme de TV+, el que se mantiene bajo cuidados. “La paciente está actualmente en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI), recibien-

do ventilación mecánica y bajo monitoreo constante por parte del equipo médico”, señaló el parte. Su situación se generó a partir de una neumonía neumocócica “que derivó en insuficiencia respiratoria grave” y su estado se seguirá actualizando según informe el recinto de salud.